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 秋田市教育委員会令和６年１月臨時会会議録

 

 　１　日　　時　　令和６年１月１８日（木曜日）

 　　　　　　　　　午後３時３０分～午後３時５０分

 

 　２　場　　所　　５－Ａ会議室

 

 　３　出席委員　　教育長　　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 

 　４　出席職員　　教育次長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育次長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課参事　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育研究所長　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課長補佐　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課副参事　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主席主査　　　　　　

 　　　　　　　　　教育研究所主席主査　　　　

 　　　　　　　　　総務課主査　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主査　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主査　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主任                

 

 　５　議　　題

 　　　【協議事項】

 　　　　(1) 令和５年度１月補正予算（案）に関する件について

 　　　　(2) 令和６年度全国学力・学習状況調査への参加について

 

 　６　議　　事　午後３時３０分開会

 　　　【欠席の報告】
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　　　　　委員２名から臨時会を欠席する旨の届出があったことについて、教育長が報告

 した。

 

 　　　【令和５年１２月定例会会議録の承認】

令和５年１２月定例会会議録の承認についてであるが、本臨時会は急遽開催す

 ることとなったため、１月定例会において承認したいと思うが、異議はないか。

 

　　　※　異議がなかったため、１２月定例会会議録については、１月定例会で承認する

 　　　　こととなった。

 

 【会議録署名委員の指名】

 教育長が今回会議録の署名委員として委員２名を指名した。

 

 　　　【非公開の議決】

 　　　　教育長　　　　　　　協議事項(1)については、今後議会に提出され、審議される

　　　　　　　　　　　　　案件であり、現段階では公の場で審議した場合、事務局の説

　　　　　　　　　　　　　明や、我々を含め出席者の発言が制約されることにより、十

 　　　　　　　　　　　　　分な審議ができなくなるおそれがある。

　　　　　　　　　　　　　　したがって、この案件については、「地方教育行政の組織

　　　　　　　　　　　　　及び運営に関する法律」第１４条第７項ただし書の規定によ

　　　　　　　　　　　　　り、秘密会として取り扱うこととし、日程の最後に審議した

 　　　　　　　　　　　　　いと思うがどうか。

 

 　　　※　以上の発議があり、全員賛成により議決した。

 

 　　　【協議事項】

 　　　　(2) 令和６年度全国学力・学習状況調査への参加について

 　　　　教育長　　　　　　　協議事項(2)「令和６年度全国学力・学習状況調査への参加

 　　　　　　　　　　　　　について」、事務局から説明願う。

 　　　　教育研究所長　　　　（資料に基づき説明）
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　　　　委員　　　　　　　　学校訪問の際に各校長から、全国学力・学習状況調査の結

　　　　　　　　　　　　　果を踏まえ、授業を考えていると聞いている。今年度も非常

　　　　　　　　　　　　　に参考になる調査であると伺っているので、是非とも参加し

 　　　　　　　　　　　　　た方が良いのではないかと考えている。

　　　　委員　　　　　　　　児童生徒の普段の学習意欲や生活実態等もオンラインで得

　　　　　　　　　　　　　られることに加え、児童生徒たちが、直接、先生に言えない

　　　　　　　　　　　　　こともあるかもしれない。また、このような調査を実施する

　　　　　　　　　　　　　ことで新たな部分が分かってくることもあるかと思うので、

 　　　　　　　　　　　　　是非進めていただきたい。

　　　　教育長　　　　　　　学校質問調査は、既にオンラインになっていたが、児童生

　　　　　　　　　　　　　徒質問調査は、本年度まではいくつかの学校のみが、オンラ

 　　　　　　　　　　　　　インで取り組んでいたと思うがどうか。

　　　　教育研究所長　　　　今年度に関しては、小学校と中学校のそれぞれにオンライ

　　　　　　　　　　　　　ンでの調査の希望を確認した。その結果、小学校は、希望し

　　　　　　　　　　　　　た２４校全てがオンラインでの実施となっている。また、中

 　　　　　　　　　　　　　学校は、３校が指定され、実施している。

 　　　　教育長　　　　　　　実施した際にトラブル等は、なかったか。

　　　　教育研究所長　　　　今年度だけでなく、昨年度もオンラインでの質問調査を抽

　　　　　　　　　　　　　出で行った。昨年度に関しては、多少セキュリティの関係で

　　　　　　　　　　　　　トラブル等があったが、昨年度のうちに解消されている。今

 　　　　　　　　　　　　　年度に関しては、２７校全てスムーズに実施されている。

 　　　　教育長　　　　　　　来年度の調査についても十分対応できると考えて良いか。

 　　　　教育研究所長　　　　対応できると考えている。

　　　　　※　異議がなかったため、令和６年度の調査については、参加することに決定

 　　　　　　した。

 

 　　　　　※　協議事項(2)については、以上のとおり終了した。

 

 　　　　【その他、今後の日程についての報告】

　　　　総務課長補佐　　　　今後の日程についてお知らせする。１月定例会については、
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 　　　　　　　　　　　　　１月２５日木曜日午後３時３０分から開催する予定である。

　　　　教育長　　　　　　　１月定例会は、１月２５日木曜日午後３時３０分から開催

 　　　　　　　　　　　　　予定とのことである。委員の皆様、よろしくお願いする。

 

 　　　【協議事項】

 　　　　(1) 令和５年度１月補正予算（案）に関する件について

 

　　　　　協議事項(1)については、秘密会のため、秋田市教育委員会会議規則第２１条の

 　　　　規定に基づき、会議録に記載しない。

 

 午後３時５０分閉会

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


